



**V**oici, comme les précédents, un ouvrage à la gloire de l'Algérie, telle que l'avaient créée les pionniers venus de différents points du bassin méditerranéen, à la gloire surtout de ces pionniers et de leurs descendants qui continuaient leur oeuvre.

A travers des personnages de synthèse, Norbert Poupeney retrace des faits réels, des événements dont il a été le témoin. La tragédie de l'Algérie s'inscrit en filigrane de son histoire depuis le premier jour de la conquête. Si généreuse pour les allogènes vivant sur son sol, la France s'est toujours montré une marâtre pour ses fils établis aux colonies.

Puissant comme un fleuve, ce roman balaie les sophismes complaisamment répandus et qui ont la vie dure, même quand l'actualité les contredit. Prospère au temps des Pieds-Noirs, l'Algérie n'en finit pas d'agoniser. Que les partisans et artisans de la décolonisation poussent donc la générosité jusqu'à aller les remplacer pour la ramener à la vie!